## kontinente

## Neuer Herausgeber und Hefterweiterung für kontinente

Johannesbund Leutesdorf e.V. wird 27. Herausgeber des Missionsmagazins

Köln/Leutesdorf, 17. Dezember 2010, kon. Mit Erscheinen der ersten Ausgabe des Jahrgangs 2011 wird sich der Herausgeberkreis des Missionsmagazins kontinente erneut um einen Herausgeber erweitern: Der Johannesbund Leutesdorf e.V. ist als 27. Mitglied in die Herausgebergemeinschaft aufgenommen worden. kontinente wird damit herausgegeben von 25 international tätigen Orden sowie vom Internationalen Katholischen Missionswerk missio Aachen und von Missio Niederlande.

Der Johannesbund Leutesdorf e.V. wird getragen von den Johannesschwestern von Maria Königin und den Missionaren vom heiligen Johannes dem Täufer. Die Einrichtungen des Johannesbundes sind vor allem in den Bereichen Resozialisierung, Bildung und Pflege tätig. Darüber hinaus beherbergt der Johannesbund die Katholische Schriftenmission unter seinem Dach. Einsatzgebiete des Ordens sind Indien, Mosambik, aber auch Europa, etwa Albanien und Deutschland. Das richtungsweisende Konzept von kontinente als moderner, exklusiver Gemeinschaftszeitschrift der Herausgeber mit der Möglichkeit für die einzelnen Herausgeber, ihre eigene Arbeit auch in einem mehrseitigen Eigenteil öffentlichkeitswirksam und nachhaltig darzustellen, hat den Johannesbund überzeugt, seine Öffentlichkeitsarbeit um eine eigene Ausgabe von kontinente zu erweitern. Der Johannesbund wird jeweils einen vierseitigen Eigenteil in dem zweimonatlich erscheinenden Magazin gestalten. Die Auflage liegt zunächst bei 2500 Exemplaren.

Nicht nur die Herausgebergemeinschaft ist gewachsen: Künftig erscheint das Magazin mit einem erweiterten 44-seitigen, allen Herausgebern gemeinsamen Mantelteil (bisher: 36 Seiten) sowie den Eigenteilen der Herausgeber. Die Zeitschrift wird damit noch stärker als bisher die Strahlkraft der gemeinsamen missionarischen Anliegen der Herausgeber bündeln. In neuen und in überarbeiteten Rubriken wird der Leser über die vielfältige Arbeit der Herausgeber in aller Welt informiert. Zudem gibt es eine neu eingeführte Rubrik "Spiritualität" mit Beiträgen aus dem Kreis der Herausgeber, um dem wachsenden Bedürfnis der Menschen nach Orientierung in Sinn- und Lebensfragen Rechnung zu tragen.

kontinente erscheint zweimonatlich mit einer Auflage von 300 000 Exemplaren in Deutschland, Österreich, Liechtenstein, Luxemburg, Belgien und der Schweiz sowie in einer niederländischen Ausgabe ("missio wereldwijd").

Informationen gibt es auch im Internet unter www.kontinente.org und www.johannesbund.de

kontinente Missionsverlag GmbH, Ursulaplatz 25, 50668 Köln, Telefon: 0221/916 53 22, Fax: 0221/91 65 33

E-Mail: verlag@kontinente.org; Internet: www.kontinente.org